

公民館だより

さくらぎ



平成14年 4月号
No.170
桜木公民館
徳山市城ヶ丘2-4-21
TEL. 0834(28)5973
FAX. 0834(29)0788



第十九回 『さくらぎ文化祭』開催!!

恒例の「さくらぎ文化祭」も、今年で第十九回を数えました。
三月十六日(土)・十七日(日)の二日間、桜木公民館は多くの観覧者で大にぎわいとなりました。
公民館講座生の作品展示には、多くの講座から、沢山の作品が出品されました。どれも皆、見事な作品ばかりで講座生の日頃丹精された努力の様子が伺われました。
また、桜木小学校の児童や周陽中学校美術部の作品なども加わり、講堂・会議室一・会議室二の各室は、すっかり埋め尽くされました。さらに、地域の有志の方々の趣味を生かした一般作品



手編み作品

の応援もあり、桜木地区の文化の高さを誇示するのに一役買っていました。
さらに、地区社会福祉協議会・地区体育振興会・スポーツ少年団などの、活発な活動の様子も紹介していただきました。
無料体験学習コーナーでは、手編み・ツールペイント・押し花・お茶席の四コーナーを設けましたが、それぞれに多くの体験者があり盛況でした。

「ふれあいスポーツの集い」開催!!



競技中の老連のみなさん

春風を受け、三月二十五日(月)桜木老連ふれあいスポーツの集いが、桜の花も見ごろになった城ヶ丘公園で開かれた。
例年九月に実施されていたが、今年は桜を観ながらの集いとなった。百四十名の参加者は、けつ庄測定、ボーリング遊び、ペタンク遊び、女の一升等のゲームを六老連チーム対抗で競技。選手の皆さんは、チームの応援を受け笑顔も見せながらゲームを楽しんだ。集い終了後、桜の花の下で弁当を開き解散。ちよつと寒かったけど楽しい集いでした。

⇒ これからの予定

4月

- 8日(月) 周陽中学校入学式
- 9日(火) 桜木小学校入学式
- 13日(土) 桜木地区自治会連合会総会 (18:30)
- 17日(水) 桜木地区老人クラブ連合会総会 (18:00)
- 21日(日) 狂犬病予防接種 (9:00~9:50)【馬屋公園】
- 23日(火) 桜木地区社会福祉協議会総会 (18:00)
- 25日(木) 桜木地区コミュニティ総会 (19:00)

人形劇『さくらんぼ』

団員募集!!

- ・小学生の男女
- ・練習は
毎月第4土曜日
10:00 ~ 12:00
桜木公民館
- ・第1回目は
4月27日(土)
- 詳しいお問い合わせは
脇屋敷 (Tel 28-9233)
松村 (Tel 29-3472)

【編集後記】

地球の温暖化の影響か、暖冬だった今年は春がいつきにもやって来た感じですが、早くも山々は霞み、桜の花も満開となり、花見の宴を心待ちにしておられるかたも多いと思います。

三月十六・十七日の第十九回さくらぎ文化祭には、桜木地区は及ばず市外の方々の来館もあり、出展していただいた各講座の皆さんをはじめ、たくさんの方々にご援助・ご協力をいただき、公民館は一年で一番にぎやかな二日間となりました。心からお礼申し上げます。

平成十四年度も始まりました。講座だけでなく、諸行事にも多くの方々のご参加をお待ちしています。

風走り 川底動く 春の川
(一洋)

お楽しみコーナーで一番人気は、何といっても桜木老連育苗グループによる「パンジー」の苗の販売でした。販売開始時間前から長い行列ができ、二日間ともアツと言う間に売りきれしてしまうほどの人気でした。「ばんとMy夢」の



パンジー販売を待つ長〜い列!

パンも朝市の野菜などの販売も大変な人気でした。

婦人会による軽食バザーを食べたり、社協の遊休品バザーを物色したり、老連の喫茶コーナーで休憩したりと、文化祭の雰囲気を楽しみました。シルバー人材センターの刃物研ぎも繁盛しており、各イベントがそれぞれの魅力を発揮し文化祭が盛り上がりました。期間中は、二日間とも好天に恵まれ、すばらしい文化祭になりました。

地域の多くの方々に楽しんでいただくことができ、コミュニティ及び公民館の関係者一同大変喜んでいきます。有難うございました。



朝市の新鮮な野菜に大にぎわい!



おいしいうどんはいかが?

平成十四年度スタート

今年は春が早くやってきて山桜の花も雑木林のあちこちに彩を添えています。

平成十四年度もスタートし地域と共に歩む公民館として、職員一同心を一つにして生涯学習の推進に努めて行きたいと思っています。

世の中はまさにIT時代と言っているでしょう。パソコンの普及のおかげで、私たちの日々の生活はともにも便利になり、生活のリズムが早くなってきていると思います。しかし人の心はゆったりとありたいと念ずるこの頃です。

公民館の講座も今年は四十講座、同好会八、講座生も五百五十名あまりの皆さんが、生涯学習として楽しく学んでいます。三月

の「さくらぎ文化祭」の作品展は、見ごたえのある力作揃いで、観覧者に感動を与えました。長年地道に学び続けた精進の結果だと感服をしました。健康にも注意してこれからも続けてほしいと願っています。

今年度は「トールペイント」「英会話」「社交ダンス(夜の部)」「親子茶道教室」が新しく開講することになりました。皆様方の生きがいや公民館活動で見つけられるように努力したいと考えています。たくさんの方々に公民館へ来ていただきたいと思います。

桜木公民館 館長

中村洋一
川崎昌文
小田 語
三井光枝

『お世話になりました』

周陽中学校校長 内山 紘一

本校グラウンドから見える『とおの山』は、はるか遠くに座って実に雄大な山並みを感じさせ、校舎の四階から見える『とおの山』は、間近に座って親しみを感じさせる光景です。

桜木地区のみなさんが、親しみ愛し続けるこの『とおの山』は、しっかりと郷土の平和と安全を見守っているかのようです。そのような中で、地域のみなさんとの交流に、いつも心あたたまるものを感じたと言っているのは私の過言でしょうか。

公民館では、明るいあいさつで始まり、和やかな談話、笑いが絶えない社交場となり、また、さまざまな講座で身につけ生かしていることとされる地域のみなさんのすばらしいライフを拝見することもできました。ありがとうございます。

『三年間の思い出』

桜木小学校教頭 上田 寛治

すばらしい環境に恵まれた桜木小で過ごした三年間、一番の思い出は、今年四年生になる児童が一年生の時、一緒に登った『とおの山』。そこから見渡された市内はもちろんのこと、新南陽市・下松市までが一望に見られた眺望のすばらしさでした。また、地域と学校が一体となつての桜木フェスティバルや桜木地区ふれあい運動会では、保護者の皆様方やコミュニティ・体育振興会の方々と係わりと協働からお一人お一人の郷土愛の深さを感じられました。また、「学校行事」や「総合的な学習の時間」等では、桜木老連や公民館の皆様方にご協力をいただきました。私自身これからもっと成長していくうえにも人との係わりを大切にしていきたいと思えます。三年間、たいへんお世話になりました。

楽しく学ぼう!

桜木公民館講座生募集

別紙案内をご覧ください

